
本年度の「折り返し」，そして中学校生活の「折り返し」です
９月２２日(金)まで水泳の授業を行いました。教員生活の中で最長の水泳の実施期間でした。その終わりを待って

いたかのように，季節は一気に秋めいてきました。
１学期の終わりであると同時に，中学校生活の折り返しです。子どもたちはすっかり一中の生活にも慣れ，学級，部

活動，校友会，諸行事など学習の場面以外でも元気に活動を進めています。
「折り返し」といえばマラソンを思い出します。ここまでの走りは後半のための準備，いよいよここからが本番というイ

メージがあります。子どもたちには，これまでの生活をしっかりと振り返り，後半戦に向けしっかり目標を掲げながら過
ごしてほしいと思います。

これも，４年ぶりに… 第18回どんとロード八幡雀踊り
大崎八幡宮の例大祭に合わせて行われるどんとロード八幡。一中は4年ぶりにその列に加わることができました。

練習では，一中の大先輩加藤晴美さんにご指導をお願いしました。お囃子は，「国見雀雀さん」「まつり宝山さん」に

お手伝いいただきました。また，師親会の皆さんには，休憩場所を設置していただき，沿道からは，多くの保護者の皆さ

んにお声がけいただくなど，多くの方々からの支えがありました。

おかげさまで，子どもたちとともに，とても楽しく有意義な時間を過ごすことができました。ありがとうございました。

改めて「一中生のパワー」に感動しました 学習文化発表会
猛暑の影響で，やむを得ず展示とステージを分離しての開催になりました。２日に実施した展示に引き続き，先日

（２０日）延期していたステージの部を無事実施することができました。全校生徒が一堂に会しての開催は，これも４年

ぶりのことでした。パフォーマンスを披露した子どもたちの頑張りもさることながら，それを応援しようとする観衆が一体

になった，とても素晴らしい時間でした。その盛り上がり，一中生のパワーを懐かしい気持ちで見せてもらいました。

また，これまで実行委員として尽力してきた皆さん，本当にお疲れ様でした。皆さんの献身的な活躍が学文会成功

の大きな力になったと思います。感謝しています。ありがとうございました。
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猛暑の中，これまでよく頑張りました 市駅伝大会８位入賞おめでとう
こちらも，猛暑の影響でやむなく延期になった市駅伝競走大会でしたが，その大会が２６日（火）弘進ゴムアスリート

パーク（仙台市陸上競技場）で行われ，本校男子チームは，見事8位入賞を果たし，県大会への切符を手にしました。

猛暑の中，地道に練習に励んできた駅伝部の皆さん，本当におめでとうございました。

２学年からも6区間中４名（１区：丸野内大悟君，３区：米山 黎君，５区：亀井崇生君，６区：宇都諒太郎君）が選

手として出場し，入賞に大きく貢献しました。

私の目から見て，チーム内での激しい競り合いがあってチームとして力が向上していると思います。県大会は１０月４

日(水)大崎市田尻総合体育館前を発着点とする周回コースで行われます。２年の子どもたちには，出場を目指し，さ

らに精進してほしいと思います。健闘を祈ります。

「青」学年が校友会のリーダーに 校友会役員選挙が終わりました
２７日(水)立会演説会に続き，全校生徒による投票が行われました。本学年からは，昨年度から継続して校友会活

動に勤しんできた４名が会長，副会長に立候補し，政見放送や広報紙，ポスターを通じこれからの展望を訴えました。

活動を経験してきた４名の立候補は，「この子たちは，これまできっと良い経験をしたんだな」と思い，私にとってとても

嬉しいことでした。選挙ですので票数により役職は決まりましたが，今回候補した４名が核になり，一中の校友会活動

がさらに盛り上がっていけばいいと思っています。選挙管理委員の皆さんもお疲れ様でした。

「収穫の多い大会に」 市新人大会
３年生が，とても輝かしい功績を残し部活動を引退していきました。気がつけば，「青」学年の

子どもたちが各部のリーダーとしてスキルアップに勤しんでいました。10月に行われる新人

大会は，これまでの成果が問われ，また，来年度の中総体の覇権を占う大切な大会です。

「勝つと思えば負ける，負けると思えばなお負ける！」
中総体に向け，良い結果に恵まれればとは思いますが，活動はこれからが本番です。

ある意味，「勝って嬉しい」「負けて悔しい」という結果以上に得てほしいものは，「生き

た反省」です。これからの活動に生きる「真の反省」です。そのためには，真剣にプレイに

臨まなければなりません。

子どもたちには，よい経験を積み，一回り成長した姿で戻ってきてほしいと思います。

「誰かのための仕事 」という視点で 職場体験学習，それぞれの体験先が決まりました

３月から始めた職場体験学習の準備でした。多くの事業者さんのお力添えで，４年ぶりに職場体験学習を実施する

ことができます。地域の事業所の皆さんに深く感謝したいと思います。

また，体験先希望調査にご協力いただきまして大変ありがとうございました。ご家庭でのお話し合いはいかがだった

でしょうか？ここ数日かけて，希望調査を見ながら，それぞれの体験先を検討させていただきました。どの事業所さんに

も人数枠があり，全員が第一希望の場所には収まりませんでした。中には，全く希望していない事業所さんで体験す

る子もおりますが，どの仕事も誰かのために，自分のためにとても大切な作業であると子どもたちには伝えました。

まずは，一昨日事業所の発表と同時に，事業所さん向けの履歴書の作成を始めました。事業所さんは，どんな生徒

が来るのか首を長くして待っていらっしゃいます。まずは，自分のことをしっかり理解していただけるよう丁寧に作成して

ほしいと思います。



行事予定
二十四節気「寒露（かんろ）」10/8～22日頃
秋本番を迎え，野の草花に冷たい露が結ぶ頃。「天高く馬肥ゆる秋」，
秋晴れの爽やかな日が続くと言われている。

七十二候
●鴻雁来【こうがんきたる】［10月8日～12日頃］
暖かい季節をシベリアの方で過ごした冬鳥の雁が，ツバメなどの夏鳥と入れ違いで日本
に戻ってくる頃のこと。毎年初めて戻って来る雁は「初雁」と呼ばれる。青魚の王様とも
言われるサバ。国産の真サバは晩秋から冬がもっとも脂が乗っておいしい旬で，ナスと同
様に「秋サバは嫁に食わすな」といわれることもある。
●菊花開【きくのはなひらく】［10月13日～日頃］
日本の秋を代表する花，キクが開く頃のこと。キクは生花として観賞されるほか，味と
香りがよいために食用栽培もされ，おひたしや酢の物などの食材としても用いられている。
●蟋蟀在戸【きりぎりすとにあり】［10月18日～22日頃］
キリギリスが鳴き始め，秋虫の大合唱が始まる頃のこと。ただこの頃の「蟋蟀」は，「ギ
ーッチョン」と鳴くキリギリスではなく，「リーリー」と鳴くコオロギだという説もある。
日 曜 朝読 Ⅰ Ⅱ Ⅲ Ⅳ Ⅴ Ⅵ 給食 部 行 事 等

１ 日
２ 月 ○ １ ２ ３ ４ 総合 学活 ○ ○ 安全点検日
３ 火 ○ １ ２ ３ ４ ５ 総合 ○ ○
４ 水 ○ １ ２ ３ 道徳 ５ ６ ○ ○ 県駅伝大会
５ 木 ○ １ ２ ３ ４ ５ 総合 ○ ○
６ 金 ○ ３ ４ ５ ６ 式 学活 ○ ○ 終業式 新人大会激励会
７ 土 ○ 市新人大会
８ 日 ○ 市新人大会
９ 月 〔スポーツの日〕
10 火 〔秋季休業日〕
11 水 〔秋季休業日〕
12 木 ○ １ ２ ３ ４ ５ 式 ○ ○ 始業式，新人戦報告会
13 金 ○ １ ２ ３ ４ ５ ６ ○ － 教育相談 ３年実力考査
14 土
15 日
16 月 ○ １ ２ ３ ４ 金５ 学活 ○ ○ 善導地区巡視 避難訓練②
17 火 ○ １ ２ ３ ４ ５ － ○ － 職員会議
18 水 ○ １ ３ ５ 道徳 水６ － ○ － 専門委員会 音楽発表会
19 木 ○ １ ２ ３ ４ ５ － ○ － 職員研修日
20 金 ○ １ ２ ３ ４ ５ ６ ○ ○ 中央委員会 学年練習日
21 土
22 日
23 月 ○ １ ２ ３ ４ 金６ 学活 ○ ○ スポフェス準備
24 火 ○ 行事 総合 総合 総合 総合 総合 － － スポーツスティバル
25 水 ○ ２ ３ ５ 道徳 ６ － ○ － 学年会議
26 木 ○ １ ２ ３ ４ － － － － 職員研修日
27 金 ○ １ ２ ３ ４ ５ ６ ○ － 任命式 教育相談
28 土
29 日
30 月 ○ １ ２ ３ ４ 水６ 学活 ○ ○
31 火 ○ １ ２ ３ ４ ５ － － ○ 進路会議 スポフェス予備日
11月の主な行事予定

2日(木)善導一斉パト 6日(月)Ｃ週時間割開始，３年進路事務説明会 7日(火)善導地区巡視
8日(水)専門委員会 9日（木）数学研究会県大会 14～16日(火～木)職場体験学習
20日(月）中央委員会 21日（火）職員会議 27日(月)中間考査 28日(火)学校運営協議会
29日(水)学年会議 30日(木)教育相談（二者面談）
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「素敵だね 君だけにある その個性」
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